

## Argenteuillais démocrate (Cantonaux des 20-27 mars 2011)

« [La politique, parlons-en sur le fond](#) - [Le nucléaire : et si le monde s'en passait ?](#) »

### Brèves de campagne

Par [Frédéric Lefebvre-Naré \(FrédéricLN\)](#) le mardi 15 mars 2011, 22:38 - [Politique](#) - [Lien permanent](#)

- [Argenteuil](#)
- [Cantonaux 2011](#)
- [MoDem](#)

Faire campagne auprès de dizaines de milliers de concitoyens, tenter de communiquer notre espoir pour Argenteuil, écouter leurs attentes - et aussi et surtout leur énervement devant tant de sollicitations... - c'est intense.

Comment trouver la distance de l'observateur pour raconter tout ce qui se passe ? J'essaierai d'y parvenir plus tard. Pour l'instant, on se bat. Mais quelques petites infos seraient périmées après la campagne, alors les voici fraîches !

*Mardi 8 mars*, réunion à Mandela : pour permettre aux journalistes de voTV de se coucher à une heure décente, nous avons réalisé les interviews avant la réunion. Ils devaient ensuite prendre quelques images du débat sur les [collèges](#) puis filer à l'anglaise. En fait, ils sont restés presque jusqu'à la fin ! L'un d'entre eux se serait étonné de l'intérêt et de la richesse de nos échanges. Si on peut encore étonner les journalistes !...

*Mercredi 9 mars*, par conséquent, on passe [à la télé](#)... c'est pas encore TF1 mais on s'y prépare !

*Jeudi 10 mars*, un Argenteuillais du Val-Notre-Dame, qui a trouvé mon n° de portable sur un tract, m'interroge de façon très détaillée sur notre programme national, départemental et local concernant le logement. Et il semblait d'accord sur tous nos projets. C'est une expérience fréquente et surprenante, au Centre (j'avais entendu François Bayrou le remarquer lors d'un colloque) : quand nous parlons de choses sérieuses, de notre projet, de la vraie vie (et pas du microcosme politique), nous tombons d'accord tout de suite.

*Jeudi 10 mars*, le soir, [réunion avec Stéphane Cesario](#) à La Frette. Une vraie leçon d'engagement politique, et un débat "comme au village" (mythique) sur ces multiples décisions, un grillage, un carrefour, un parking... qui petit à petit transforment la vie des gens dans une ville.

*Vendredi 11 mars*, journée 100% politique : au marché Héloïse puis sur internet le matin, fournitures l'après-midi, tractage le soir aux carrefours, et entre temps, visite aux éboueurs pour éclaircir les raisons de la grève. Ce serait génial si ça ne voulait pas dire : un jour de congé sans solde. Consacrer des journées à la politique, qui peut se le permettre ? Et en plus, c'est fatigant !

*Samedi 12 mars*, marché des Coteaux, il y a presque autant de candidats que de marchands ou de clients :

- Georges Mothron tient à apporter une précision suite à [ce billet](#) : il était bien présent aux vœux de Philippe Doucet, conseiller général (désolé si j'ai pu laisser entendre le contraire - j'avais bien remarqué le Député, nous n'étions pas si nombreux !). Georges Mothron ajoute une précision croustillante : il a trouvé en arrivant un emblème "PS 95" hors de propos dans les vœux d'un élu, et... des collaborateurs du Maire lui auraient demandé de quitter la salle, alors qu'il est un habitant du canton. Heureusement, il est resté, et l'emblème a disparu 😊
- Michel Vampouille me dit son désaccord avec la phrase de notre circulaire : "*Le Conseil Général du Val d'Oise vient d'adopter un « Plan Climat »... vide de contenu.*" Le Plan Climat n'est pas encore adopté stricto sensu, il est mis en débat, etc. Je lui en donne acte ! D'autant que, sur le fond, il ne me semble pas loin de partager ma critique quant au champ très limité de ce Plan. Et dois-je déduire de cette remarque ponctuelle que Michel Vampouille est d'accord avec le reste de la circulaire à commencer par la phrase suivante "*À Argenteuil, d'une municipalité à l'autre, on nous mène en bateau sur le développement durable et les « écoquartiers »*" !<sup>[1]</sup>...
- Je m'émerveille de la ronde des couleurs : notre constance en orange, depuis 2004, ne semble pas faire école. Le PCF distribue un tract rose, l'UMP fait campagne en vert et bleu ciel, le PRG met une bonne dose d'orange ! J'ai cru un instant qu'il imitait ainsi la [campagne 2008 de Georges Mothron](#) (<http://bayrouargenteuil.free.fr/C1023165264/E20080215104328/index.html>), mais Pierre Le Gall me précise que c'est une couleur utilisée par le PRG national en complément du "jaune et bleu". Et [on peut vérifier](#) (<http://www.planeteradicale.org/>) !

17/03/2011

Brèves de campagne - Argenteuillais d...

Samedi après-midi, devant Simply, il s'est trouvé une habitante du Val Sud pour nous parler en bien des travaux en ville réalisés par l'actuelle Municipalité, et sur Utrillo en particulier. C'est la première, mais il y en a au moins une, il fallait que cela fût écrit.

Toujours pour samedi, merci spécial à [Florent Zanetti](http://ataraxosphere.canalblog.com/archives/2011/01/26/20221450.html) (http://ataraxosphere.canalblog.com/archives/2011/01/26/20221450.html) venu en renfort depuis un lointain patelin sans cantonales (Paris).

*Dimanche 13 mars*, tractage rue de Seine - qu'encre encore aujourd'hui, l'on prend à pied pour rejoindre la Seine (c'est là qu'il faut se tenir pour voir les gens qui viennent au marché, pas dans Charles de Gaulle). Nos noms de rue sont un trésor.

Dimanche après-midi, un ami me dit avoir vu évoquer notre campagne (quelques jours plus tôt) dans un article du Parisien qui faisait le point sur Argenteuil. Zut, je l'ai raté alors... quelqu'un a vu ça ? merci d'avance !

*Lundi 14 mars*, réunion de travail sur nos projets pour le Val d'Argent, en préparation du **débat public de jeudi 17 mars salle Saint-Just**. Là encore, sur un sujet hypersensible et lourd de décennies d'hésitations et d'échecs, nous tombons très vite d'accord sur l'essentiel. Ah que la politique serait simple, entre gens de bonne volonté !...

Et le soir, Conseil municipal. Désolant : les lourdes attaques en rafale du Maire contre l'opposition UMP, stupidement applaudies par un conseiller LO alors qu'elles visent régulièrement à éviter le fond du sujet. Les mouvements opposés, et bruyants, dans la salle. Plus désolant encore : quand il y a des décisions à l'unanimité — la grande majorité le sont ! — personne ne lève la main ; tout le monde, à commencer par l'opposition de droite, met le nez dans ses dossiers. Comme si se trouver d'accord pouvait être une honte.

*Ce mardi 15 mars*<sup>[2]</sup>, Alain, un Argenteuillais des Coteaux (qui lui aussi m'appelle après avoir trouvé mon n° sur la circulaire) nous propose d'excellentes idées, qui seront particulièrement appréciées, si elles se réalisent, par les personnes âgées des Coteaux. J'en ferai un prochain billet mais je vous le dis tout de suite : elles ne sont pas de moi mais d'Alain ! qui a compris 5 sur 5 le message démocrate.

Mardi 15 mars encore, une enquête quanti Harris Interactive (oui, les mêmes qui ont donné Le Pen en tête) attribue entre 20 et 25% à vos candidats MoDem<sup>[3]</sup>. Bon, c'est un sondage national, j'extrapole un peu vite... mais pourquoi pas ?

Parlons-nous, associons-nous, choisissons le changement. Argenteuil a tout pour réussir... si nous sommes assez nombreux à le vouloir.

## Notes

[1] Je ne dois sans doute pas 😊

[2] Ce mardi aussi, j'apprends une triste nouvelle pour le monde industriel français et pour la blogosphère politique : le décès d'un de nos pionniers, [Pierre Bilger](http://www.blogbilger.com/) (http://www.blogbilger.com/). Ce n'était pas, que je sache, un bayrouiste... mais c'était mieux encore : un honnête homme. J'avais eu l'honneur de le citer au sujet de "[Confidences](#)", ou d'être en désaccord avec lui [sur le CPE](#). Je l'avais rencontré avec grand plaisir, avec son frère Philippe Bilger, aux "[Rencontres du 5ème pouvoir](#)". Que le débat politique français doive désormais se faire sans lui me plonge dans la tristesse.

[3] Le MoDem a ses propres candidats dans 10% des cantons, LHI a proposé à chaque sondé "[l'offre réelle](#)" (http://www.harrisinteractive.fr/news/2011/Results\_HIFR\_cantonales\_15032011.pdf) dans son canton, et attribue entre 2 et 2,5% au MoDem nationalement (2% des votes des hommes, 3% des votes des femmes).

J'aime

Soyez le premier de vos amis à indiquer que vous aimez ça.

votez

| 8

[Fil des commentaires de ce billet](#)

Propulsé par [Dotclear](#) - Thème [Giacomo](#) par [Kozlika](#)